



## Avis aux médias

Municipalité

### La Municipalité et la CICAD se rapprochent pour le travail de mémoire

En date du 1<sup>er</sup> avril 2025 à Genève, une rencontre entre une délégation municipale de Payerne et la direction de la CICAD a posé les bases d'un dialogue constructif afin d'ouvrir la voie à une collaboration en matière de lutte contre les discriminations.

Cette démarche s'inscrit dans le prolongement des actions menées par la Ville de Payerne dans la lutte contre les discriminations et dont l'importance a encore été soulignée par les événements survenus lors des Brandons de Payerne 2025. La Ville de Payerne et la CICAD souhaitent ainsi réunir leurs forces afin d'entreprendre une démarche conjointe portant sur le travail de Mémoire. Celui-ci visera à favoriser la transmission d'évènements historiques s'étant déroulés durant la Seconde Guerre mondiale dans une approche éducative et pédagogique.

Les étapes de ces projets et leur mise en place seront définies lors des futures rencontres entre la Ville de Payerne et la CICAD qui travailleront main dans la main dans cette perspective.

La Municipalité

Payerne, le 9 avril 2025

**Contact :**

Communication  
Ville de Payerne  
026 662 65 04  
communication@payerne.ch